

V i e r t e s   K a p i t e l .

Meine Verhaftung in Banai. Der Almann von Futatoro läßt mich zurück rufen. Meine Zusammenkunft mit dem Almann von Bondu. Ich folge dem Heer von Futatoro. Verbindung des Gambia und des Senegals. Nachrichten über Futatoro.

Mit dem ersten Hahnenschrei reisten wir, in Begleitung unserer Wirthe, von Setiababambi ab. Wir waren aber noch nicht weit gekommen, als einige von dem Oberhaupte von Banai, wohin unser Weg führte, abgeschickte Leute uns auf offener Straße anhielten. Einer ergriff sogar meine Flinte am Laufe; ich drohete aber, ihn zu erschießen, wenn er sie nicht losließe. Meine Drohung half; allein nicht lange, denn bald setzte er von neuem auf mich an. Meinen Dolch ziehend, bereitete ich mich zur Vertheidigung; unsere beiden Führer kamen indes noch gerade zu rechter Zeit, um diesen ungleichen Kampf — unserer Gegner waren nämlich sechs gegen uns zwei — nicht ernsthaft werden zu lassen, denn auf ihr Zureden folgte ich diesen Haltunfsfest, ohne